

In Erinnerung an Pfarrer Schaaff

Am 25. Juli 2015 ist Pfarrer Martin Schaaff im Alter von 105 Jahren gestorben.

Als die Korneliusgemeinde 1953 gegründet wurde, war Pfarrer Schaaff der Mann der ersten Stunde. Zusammen mit Pfr. Reichel konnte er an die Aufbauarbeit von Pfarrer Werner Koch anknüpfen, der die Weichen zur Selbständigkeit gestellt hatte. Als Kornelius am 1. Oktober 1953 gegründet wurde, versahen Martin Schaaff und Pfarrer Reichel das Pfarramt der Gemeinde. Pfarrer Schaaff hat entscheidend dazu beigetragen, dass unser Gemeindehaus gebaut wurde und die Gemeinde damit über ein erstes eigenes Gebäude verfügte.

Am 24. Juli 1957 findet sich folgender Eintrag im Protokollbuch des Gemeindegemeinderates:



„Pfr. Schaaff teilt dem GKR mit, dass er zum 1. Oktober des Jahres unsere Gemeinde verlassen wird, um einem Ruf als Vorsteher an das Zentral-Diakonissenhaus Bethanien Folge zu leisten. Mit großem Bedauern nimmt der GKR hiervon Kenntnis, kommt aber nach längerem Gespräch zu der Erkenntnis, dass es der Herr

ist, der unseren Pfr. Schaaff in dieses schöne Amt ruft.“

In der Folgezeit hat Martin Schaaff auf vielfältige Weise in der Kirche gewirkt.

Der lebendige Gott hat ihm ein langes, erfülltes Leben geschenkt.

Mögen seine Lieben Trost finden in der Gewissheit, dass er nun geborgen ist in der Liebe seines Gottes.

Für den Gemeindegemeinderat:

Pfr. Johannes Heyne